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“Palácio 15 de Junho”
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REQUERIMENTO Nº 00614/2013
 

Requer Informações sobre os PABX 
das escolas municipais.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que ficamos sabendo que esta em processo 
de implantação o PABX nas escolas municipais.

                      REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo  diploma  legal,  seja  oficiado  ao  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito 
Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1- Procede esta informação? 
2- Caso positivo, quais unidades escolares serão contempladas?
3- Qual a finalidade dessa implantação? 
4- Quais critérios usados para escolha do local nas escolas para 

implantar o PABX?
5- Outras informações que julgar necessárias.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de maio de 2013.

José Luís Fornasari
“Joi Fornasari”

-Vereador- Vice Presidente-


